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Torre Sibiliana del Comune
di Petrosino: sarà un Museo

La Torre Sibiliana di Petrosino passa ufficialmente al Comune. E’
stato stipulato oggi, infatti, l’atto di compravendita che sancisce
l’acquisizione del bene da parte dell’ente: si tratta di uno dei pas-

saggi fondamentali per il recupero funzionale della Torre che era stato già
finanziato con 1,9 milioni di euro dalla Presidenza del Consiglio dei Mi-
nistri nell’ambito del piano nazionale per la riqualificazione sociale e cul-
turale delle aree urbane degradate. Un intervento corposo che prevede
anche il recupero della Casa dell’Acqua. [ ... ]

...continua in ottava

NEL QUARTIERE GIOBERTI OPERA D’ARTE, AREA GIOCHI E CASETTE IN LEGNO

Marsala Schola, viabilità
e porto, parla Nicola Fici

Dopo una settimana intensa, segnata dal voto
su Marsala Schola e dal primo momento di
tensione tra il sindaco Grillo e la sua coali-

zione, le forze politiche di maggioranza sono attese
da un chiarimento politico. La minoranza, guidata in
Consiglio dal capogruppo Nicola Fici, segue con at-
tenzione l'evolversi della situazione e non risparmia
le proprie critiche all'amministrazione sulla gestione
di questa vicenda. [ ... ]         ...continua in seconda

IL CAPOGRUPPO DI MINORANZA: “NON SI CAPISCE L'IDEA DI CITTÀ DEL SINDACO”
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CONTINUA DALLA PRIMA 

[ Marsala Schola, viabilità e porto, parla Nicola Fici
] - Si va verso il possibile scioglimento di Marsala
Schola. Come valutate questa soluzione? L'iter se-
guito dal sindaco è stato alquanto anomalo. Lo scorso
febbraio la Lo Duca aveva prodotto una relazione costi-
benefici da cui emergeva che ci sarebbe stato un van-
taggio economico dallo scioglimento dell'istituzione. A
pochi giorni da quella relazione il sindaco ha nominato
un nuovo Cda che, a sua volta, è stato incaricato di pro-
durre un'ulteriore costi-benefici quando sarebbe stato
auspicabile che si avanzassero proposte concrete per ri-
lanciare l'ente. L'impressione, stando alle dichiarazioni
del sindaco e del consigliere Vito Milazzo, è che Mar-
sala Schola sia stata utilizzata più che altro per miglio-
rare la distribuzione dei posti di sottogoverno. La verità
è che l'istituzione vive da 10 anni in un clima di incer-
tezza che si è andata a ripercuotere sul lavoro interno
all'ente e sull'erogazione dei servizi. Ad ogni modo, pro-
prio in questi giorni, con l'esame del rendiconto in Con-
siglio, è stato acclarato che il Comune ha problemi di
liquidità. In situazioni del genere un segnale coerente
sarebbe non sperperare il poco denaro che c'è a dispo-
sizione: per cui, se gli stessi servizi di Marsala Schola
possono essere garantiti dal Comune, fatta salva la tu-
tela dei posti di lavoro di cui si parla anche nell'atto di
indirizzo che abbiamo approvato, si andrebbero a ri-
sparmiare 200-300 mila euro l'anno che potrebbero es-
sere utilizzati per le esigenze di tutti i giorni. A più
riprese si è ventilata l'ipotesi di una fondazione, ma-
gari con capitale pubblico e privato, in cui far con-
fluire sia i servizi scolastici attualmente erogati da
Marsala Schola, sia la gestione dei contenitori cul-
turali. Può essere una strada percorribile? Bisogna
avere le idee chiare. Se per questioni burocratiche si vo-
gliono creare contenitori in modo da avere iter proce-
durali più veloci, occorre spiegare quali siano gli
obiettivi da perseguire, tenendo conto che la normativa

attuale tende a scoraggiare la creazione di queste strut-
ture che servono solo a spendere denaro pubblico. Al
contempo mi chiedo che senso abbia prevedere poche
migliaia di euro in sede di bilancio per le attività cultu-
rali e poi impinguare i capitoli con le variazioni di bi-
lancio. Sappiamo tutti che spendere bene sulla cultura
può portare a ricadute importanti, ma occorre chiarezza
sul percorso. Resta il fatto che a molti è sembrato che
la votazione per lo scioglimento di Marsala Schola
sia nata più per dare un segnale politico a Grillo da
parte di alcune frange scontente della maggioranza.
Dai banchi della minoranza che impressione avete
avuto? Da mesi registriamo una mancata concertazione
in seno alla maggioranza, evidenziata in Consiglio da
diversi interventi critici. Tuttavia, non credo che l'atto
di indirizzo sia stato utilizzato per dimostrare che Grillo
non ha più una maggioranza. La verità è che, all'inizio
dell'anno, quando si discusse di Marsala Schola, il sin-
daco sottovalutò le conclusioni a cui erano arrivate varie
anime della sua maggioranza, procedendo alla nomina
del Cda. Si parla insistentemente di un rimpasto di
giunta. Come lo vedreste? Sono dinamiche in cui non
entriamo. In Consiglio ho più volte chiesto al sindaco
quale fosse la sua idea di città, senza ricevere mai una
risposta. Attorno a Grillo c'è un esercito, tra governance
e giunta young, ma deve essere il capo dell'amministra-
zione a indicare un indirizzo. Ad esempio, sulle piste ci-
clabili, occorre chiarezza: se tutta Europa, comprese le
vicine città di Trapani e Petrosino, va in direzione della
mobilità sostenibile, un'amministrazione ha il dovere di
cogliere le opportunità che si presentano e di spiegarne
l'utilità ai cittadini. Tuttavia, c'è una parte del Consi-
glio che appare restìa ad andare verso una viabilità
più sostenibile, come dimostrano i dibattiti su piste
ciclabili e passaggi a livello. Sono discorsi diversi.
L'amministrazione Di Girolamo ha fatto cose egregie,
ma su alcune mantengo qualche dubbio. Le piste cicla-

bili hanno senso se collegano tutto il litorale: se resta sol-
tanto quella di contrada Spagnola perde valore, se si col-
lega con il centro e il litorale sud, cambia radicalmente
il rapporto con la viabilità. Sono processi che vanno go-
vernati, tenendo conto della necessità non più proroga-
bile di fare scelte che tutelino il nostro ambiente. Sui
sottopassi, invece, mi sorprende la posizione dell'ammi-
nistrazione Grillo, che ha posto enfasi sui problemi di
viabilità legati alle piste ciclabili ma non dà risposte
quando chiedo se c'è un progetto da cui si evince che i
sottopassi migliorano la situazione. Quello di via Lipari,
ad esempio, creerà molti problemi in fase di cantiere,
contribuendo a intasare ulteriormente corso Calatafimi,
mentre non si è nemmeno discussa la possibilità di in-
terrare la linea ferrata nel centro storico, che avrebbe por-
tato reali miglioramenti. La sua richiesta di un
Consiglio comunale aperto sul Porto ha poi avuto ri-
sposta? Mi rendo conto che nelle ultime sedute abbiamo
dovuto parlare del rendiconto e magari non era il mo-
mento. La questione che pongo è molto chiara: prima di
spendere denaro pubblico per redigere altri progetti è ne-
cessario convocare tecnici capaci di dirci se ci sono o
meno le condizioni di riprendere il vecchio progetto pub-
blico redatto dall'ingegnere Viviano. Peraltro, il nuovo
progetto di cui si parla, prevede un primo stralcio che
non consentirebbe di superare le criticità, in quanto si li-
miterebbe a un parziale intervento sul molo di Levante.
Il progetto del 2012, invece, prevede il consolidamento
e il prolungamento del molo di Levante, in modo da
mettere definitivamente in sicurezza il porto dai venti di
scirocco. E se anche fosse necessario procedere ad al-
cune piccole varianti al Piano regolatore, mi è stato as-
sicurato che le procedure ormai sono molto più veloci
rispetto al passato. Siccome si tratta di aspetti importanti,
occorre un dibattito pubblico e trasparente, in cui la po-
litica e i tecnici si prendano, una volta per tutte, le pro-
prie responsabilità. [ vincenzo figlioli ]

Weekend impegnativo quello appena tra-
scorso per gli uomini e le donne dell’Arma
della Compagnia di Marsala. Durante le ore

serali e notturne sono stati svariati i servizi organizzati
volti al contrasto allo spaccio di sostanze stupefacenti,
della movida violenta, e dei reati in genere. Con il fon-
damentale supporto del personale della Compagnia di
Intervento Operativo del Reggimento Sicilia gli ope-
ranti hanno denunciato 6 persone. Durante i controlli
alla circolazione stradale, eseguiti dalle svariate pat-
tuglie dislocate nei punti nevralgici della cittadina, i
Carabinieri hanno denunciato 3 persone, due (uno ro-
meno e uno marsalese) perchè a seguito di perquisi-
zione personale e veicolare sono stati trovati in
possesso di un coltello a serramanico di cm. 20 e 14,
mentre una terza persona di Marsala è stato denun-
ciato in quanto sorpreso alla guida della propria auto-
vettura senza la patente di guida in quanto revocata

tempo prima. Un pregiudicato marsalese, in atto sot-
toposto alla misura cautelare degli arresti domiciliari,
è stato deferito all’Autorità Giudiziaria in quanto non
veniva trovato presso il proprio domicilio ma rintrac-
ciato poco dopo per strada. Infine sono caduti nella
rete dei controlli dei Carabinieri un giovane romeno
il quale a seguito di controllo di Polizia è stato trovato
sprovvisto di documenti di riconoscimento e un mar-
salese poichè, a seguito di controllo alla circolazione
stradale, è stato sorpreso alla guida di un’autovettura
con tasso alcolemico superiore alla soglia rilevanza
penale misurato con etilometro in dotazione. Mede-
simo contesto operativo venivano segnalati alla Pre-
fettura di Trapani, quali assuntori di sostanze
stupefacenti, 10 soggetti, con relativo sequestro di 7
grammi di sostanze stupefacenti di varie tipologie, ed
elevate svariate contravvenzioni per violazioni al co-
dice della strada. 

TRA I REATI CONTESTATI ANCHE POSSESSO DI ARMI E DETENZIONE DI DROGA

Controlli a Marsala, 6 denunce
DATI IN PROVINCIA

DI TRAPANI

TOT. TAMPONI 

ATTUALI POSITIVI
A PETROSINO

RICOVERATI *

*  oggi comprende le degenze ordinarie

GUARITI 

DECEDUTI

416ATTUALI POSITIVI 

ATTUALI POSITIVI
A MARSALA

3 Novembre Differenza
rispetto al 2 Novembre

+4

442 +131

10 +2

19.571 +38

424 0

74 +8

7 -1
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Manifestazione dell' ANCI Sicilia a Roma per
chiedere l'attenzione del Parlamento e del
Governo nazionali su temi scottanti che inte-

ressano i Comuni della nostra isola. Ci sono stati di-
versi incontri in tutti i palazzi della politica romana e
in uno di questiè stato organizzato su richiesta del co-
mune di Marsala rappresentato dal vice sindaco Paolo
Ruggieri che è stato capo delegazione di un gruppo di
amministratori locali tra cui alcuni rappresentati dei co-
muni della provincia di Trapani. “Ho relazionato al
Vice Presidente della Camera dei Deputati Andrea
Mandelli – ci ha detto Paolo Ruggieri - sugli interventi
normativi e finanziari urgenti per superare alcune cri-
ticità degli Enti Locali della Regione Siciliana. Da parte
degli interlocutori nazionali ho riscontrato attenzione
e volontà di azione. Sono intervento come capo dele-
gazione di un gruppo di amministratori locali per chie-
dere nello specifico, norme utili consentire
l'abbattimento della misura degli accantonamenti ob-

bligatori relativi al Fondo crediti di dubbia esigibilità
(dal 65% attuale al chiesto 50%) in modo da liberare
risorse necessarie a nuove assunzioni; inoltre per con-
sentire anche l'assunzione in deroga di figure profes-
sionali qualificate (specialmente tecnici necessari per
le progettazioni); ho chiesto a nome degli altri rappre-
sentanti locali un ristoro ai Comuni conseguente ai
mancati incassi dei crediti ad opera della liquidata Ri-
scossione Sicilia. Spero che tutti i parlamentari nazio-
nali siciliani, così come ha già fatto il Governo della
Regione, sostengano tali legittime ed urgenti richieste”.
Intanto proprio in questi giorni c'è stato il via libera del
Senato all’introduzione in Costituzione del riconosci-
mento del grave e permanente svantaggio naturale de-
rivante dall’insularità che secondo il governatore della
Sicilia Nello Musumeci “...è un traguardo storico atteso
da decenni per la Sicilia e per i siciliani, così come per
la Sardegna e per tutte le altre isole italiane”.

IL VICE SINDACO DI MARSALA RUGGIERI: “LE RICHIESTE DEI COMUNI SICILIANI”

L'INIZIATIVA LANCIATA DALLA RETE HA REGISTRATO CENTINAIA DI ADESIONI

L'Anci Sicilia incontra a Roma
governo e istituzioni nazionali

Il circolo del Pd di
Marsala sostiene la
petizione on line

sulla questione degli
obiettori di coscienza
in provincia di Trapani.
L'iniziativa, promossa
dalla rete consultiva
delle donne di Trapani
ha fatto registrare oltre
300 adesioni nel giro di
24 ore. Si legge nella
nota del circolo territo-
riale del Pd di Marsala:
“Dopo oltre quaran-

t’anni dall’approva-
zione della Legge
194/78, in Sicilia, il di-
ritto delle donne di sce-
gliere è ancora utopia.
Occorrono informa-
zione, prevenzione e
assunzioni di medici
non obiettori, perché le
difficoltà spingono le
donne nelle mani di pe-
ricolosissime strutture
clandestine. Il Pd si è
battuto e si batterà sem-
pre per difendere que-

sta conquista di civiltà
a tutela della libertà e
della salute delle donne
e per questo è convinta-
mente al fianco della
Rete consultiva donne
della provincia di Tra-
pani e invita tutti a sot-
toscrivere la petizione
lanciata su change.org
(https://chng.it/vVzPM
vtd). È indispensabile
far giungere al governo
regionale la voce di
tutti coloro che riten-

gono che i diritti delle
donne e la tutela della
loro salute non siano
negoziabili. Chiediamo
pertanto con forza
all’Assessore Ruggero
Razza e al Presidente
Nello Musumeci di fare
quanto in loro potere
per garantire la piena
attuazione della
L194/78, anche dispo-
nendo concorsi pub-
blici per medici non
obiettori”.  

Aborto e obiettori, il Pd sostiene
la petizione delle Donne di Trapani
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Il Lungomare di Marsala ha da poco ricevuto un finanziamento di
340mila euro assegnato dal Ministero dell’Interno per rifarsi il look,
ma c'è ancora tanto da fare. L'area negli ultimi anni, grazie anche

al Parco del Salato oltre che ai nuovi giochi fatti installare dall'attuale
Amministrazione, sta sfruttando un'area che prima era buia e poco fre-
quentata, oggi invece meta di tante famiglie, di bambini, di sportivi e
camminatori e di locali. Ma Capo Boeo già da oltre un anno vive una
erosione importante, la zona del marciapiede sotto la curva ha richiesto
le transenne per non far transitare nessuno e la costa preoccupa. Anche
in questo caso si richiede un intervento e un investimento notevoli. Da

diversi giorni, inoltre, la staccionata presente nell'area di Capo Boeo è
completamente divelta e diversi cittadini segnalano l'accaduto. Non si
sa se sia stata abbattuta da incivili o se sia stato il maltempo dei giorni
scorsi fatto sta che poco rimane in quella parte della ringhiera in legno. 

L'EROSIONE NELL'AREA FA PAURA DALLA COSTA. CONTINUANO I PROGETTI DI RIQUALIFICAZIONE

Lungomare Marsala: staccionata divelta al Boeo

La pioggia che si è abbattuta
negli scorsi giorni e fino alle
scorse ore a Marsala, hanno

riportato "a galla", è proprio il caso
di dirlo, un vecchio e ultradecen-
nale problema. In via Napoleone
Colaianni, e nelle vicine vie Ber-
tolino e Rubino, i tombini si stanno
di nuovo riempiendo e l'acqua pio-
vana non viene più trattenuta, an-
dando a creare disagi all'umidità
delle abitazioni. "Dopo dieci anni
i tombini si sono riempiti perchè

nessuno viene a ripulirli e siamo da
capo - ci dice un residente della
zona, il signor Antonino -. L'acqua
piovana finisce sotto le nostre case
che si stanno rovinando. Torniamo
a chiedere un urgente intervento
all'Amministrazione comunale".
Peraltro, altra tegola: si è aperta
una voragine lungo la strada di via
Colaianni e ieri per ore sono inter-
venuti i Vigili urbani per transen-
nare il luogo e regolare il traffico.
[ c. m. ]

I TOMBINI SONO PIENI E VANNO PULITI. INTANTO SI È APERTA UNA VORAGINE IN STRADA

"L'acqua piovana sta rovinando le nostre
case", ancora disagi nella via Colaianni

Alcuni cittadini marsalesi segnalano nel cen-
tro urbano di Marsala, ancora una volta un
problema con l’approvvigionamento idrico.

Nelle zone di via Roma, via dello Sbarco ed alcune
vie limitrofe, nelle case gli abitanti lamentano la
scarsissima acqua che arriva dai rubinetti. “Ab-
biamo acceso stamattina il motore per riempire la
tanica d’acqua e ancora non si riempie – ci fanno sa-

pere alcuni residenti del centro urbano lilybetano -.
L’acqua esce a filo, lentissima e da giorni non riu-
sciamo a riempire le pentole per cucinare o per la-
vare adeguatamente”. L’assessore con delega al
servizio idrico del Comune di Marsala, Giuseppe
D’Alessandro, fa sapere che è stato effettuato un in-
tervento per il ripristino dell’acqua e che dovrebbe
ritornare più copiosa a breve.

IL COMUNE CORRE AI RIPARI AGGIUSTANDO L'ENNESIMO GUASTO ALL’IMPIANTO IDRICO

Marsala: problemi con l’acqua e nuovi interventi
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NELL’HINTERLAND SONO 48.108 LE NUOVE IMPRESE, MA RIMANE BASSO IL TASSO DI CRESCITA

Il numero delle imprese sici-
liane, nonostante l’emergenza
Covid-19 non sia ancora termi-

nata, dopo oltre un anno e mezzo, si
mantiene in terreno positivo. La
crisi non è affatto passata, ma se-
condo i dati di ‘Movimprese’ rela-
tivi alla nati-mortalità, forniti
dall’Ufficio studi di Unioncamere
Sicilia, il saldo del III trimestre
2021, seppur in diminuzione ri-
spetto al II trimestre (+3.296), resta
positivo con +1.712, su un totale
complessivo di imprese pari a
477.439 (nel II trimestre erano
475.736). Le nuove iscrizioni sono
state 4.560 (erano 6.286 nel II tri-
mestre), mentre le cessazioni 2.848
(erano 2.990 nel II trimestre). In
testa alla speciale classifica per im-
prese registrate svetta Catania,
dopo Palermo e Messina, seguite da
Trapani, che stacca Agrigento, Sira-
cusa e Ragusa. In Provincia di Tra-
pani registrate 48.108 (+431,

cessazioni 282, saldo +149) ed è
quarta dietro Palermo, Messina e
Catania. Il tasso di crescita più im-
portante si registra a Caltanissetta
+0,47%, mentre l'hinterland trapa-
nese è allo +0,31% davanti a Mes-
sina  (+0,30%) ed Enna (+0,07%)
fanalini di coda. Nel terzo trimestre
il tasso di crescita delle imprese in

Italia è dello 0,36% e il dato sici-
liano esattamente lo stesso 0,36% la
qual cosa ci allinea alla media na-
zionale. I numeri rispetto al se-
condo trimestre calano, ma è
fondamentale che restiamo a galla
considerando un elemento che non
possiamo trascurare, che resta
l’emergenza sanitaria da coronavi-

rus – osserva il presidente di
Unioncamere Sicilia Pino Pace –.
Le aziende dell’Isola continuano a
resistere, l’economia siciliana sta
cercando in tutti i modi di risolle-
varsi. Anche i dati sul Pil nazionale
dovrebbero trainare la Sicilia, dopo
la tragedia economica del 2020. La
voglia di ricominciare e ripartire è
tanta e ce la stiamo mettendo tutta.
Ci sono segnali confortanti”. "Dai
dati emerge che la forma giuridica
maggiormente preferita è la società
di capitale, con un tasso crescita
pari allo 0,79% - afferma Santa
Vaccaro, segretario generale Union-
Camere Sicilia -. Il tasso di crescita
delle ditte individuali in Sicilia è
dello 0,27%, tutte le province
hanno numeri positivi". In questo
terzo trimestre fanno meglio del-
l'isola, il Lazio con +0,49%, la
Campania con +0,46%, la Sardegna
con +0,44%, la Puglia +0,43% e la
Lombardia con +0,40%. 

Unioncamere e la nati-mortalità delle imprese,
la Provincia di Trapani resta dietro alle ‘grandi’
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L'INIZIATIVA HA PRESO IL VIA IERI E VEDRÀ TANTI INCONTRI CULTURALI FINO A DICEMBRE

La Biblioteca Sociale Ex Libris dell’Associa-
zione Culturale Otium/Ente Terzo Settore
di Marsala, ha pianificato per i prossimi

mesi una rassegna con il proposito di pervenire a
tre intenzioni: favorire la conoscenza e supportare
l’attività di autori vincolati alla Sicilia; animare lo
spazio della Biblioteca Sociale Ex Libris, amplian-
done la fruizione e il radicamento nel territorio del
Comune di Marsala; promuovere l’editoria indi-
pendente. L’attività si inserisce tra quelle previste
nel Protocollo d’intesa, sottoscritto recentemente
con l’Amministrazione Comunale di Marsala. La
rassegna prevede incontri con autori, jazz house
concert, letture per bambini e tertulias, con mo-
menti di degustazioni enogastronomiche, due in-
contri curati dalla rivista Loft Cultura e, per alcune
presentazioni dei libri, “il firma copie con zuppa”
di Ciacco Putia; ad accompagnare gli House Con-
cert Jazz curati da Peppe Pipitone, un classico
“scaccio siciliano”. L’iniziativa “Biblioteche
Piazza del Sapere” ha preso il via ieri - presso la
sede di via XI Maggio/Palazzo Damiani - con la
presentazione del libro del giornalista Ernesto

Oliva racconta “I Pazzi di Corleone” (Di Girolamo
Editore) e proseguirà nel mese di novembre, do-
menica 7 ore 10-13 con l’evento “Libri da parati”,
un nuovo modo di leggere per bambini da 4 a 99
anni (Ed. Verba Volant); mercoledì 10 alle ore 19

invece, Paola Pottino presenta “L’inferno di Nar-
ciso” (Torri del Vento Edizioni), evento promosso
dalla rivista Loft Cultura. Paola Pottino collabora
con La Repubblica; è tra le autrici de “E’ la
stampa, bellezze!”. A dialogare con l’autrice sarà
la giornalista Jana Cardinale. Venerdì 12 alle ore
21 Jazz House Concert con Roberto Campo Trio
“Monk’s Mood”, formazione con Roberto Campo
alla chitarra, Giuseppe Pipitone al basso elettrico
e Roberto Provenzano alla batteria. Il 17 novem-
bre lo scrittore e poeta spagnolo Miguel Angel
Cuevas racconta “Postuma”, l’ultimo libro (Le
Farfalle Edizioni); conversano con l’autore, i pro-
fessori Nicolò Messina e Giovanni Marchetti. Sa-
bato 20 alle ore 18.30 "Tertulia. Ricordiamo la
Storia del Circolo di Cultura di Marsala” con gli
interventi di Giovanni Alagna, Cesare Ferrari, Ga-
spare Li Causi ed Elio Piazza. Venerdì 26 alle 19
Jazz House Concert con il Paolo Passalacqua Trio,
formazione composta da Paolo Passalacqua  al
piano, Giuseppe Pipitone al contrabbasso e Giu-
seppe Nuccio alla batteria. Altri eventi si svolge-
ranno per tutto il mese di dicembre. 

Otium dà vita alla rassegna Biblioteche Piazze del Sapere

Wine Packaging, tappa alle Cantine Florio del Tonutti Label Tour

Nei giorni scorsi si è tenuta
presso le Cantine Florio di
Marsala, la tappa Zero del

Tonutti Label Tour, una micro-
fiera degli operatori del wine pac-
kaging rivolta alle cantine
vitivinicole e agli studi grafici si-
ciliani, promossa da Tonutti Tec-
niche Grafiche Spa in
collaborazione con Avery Denni-
son, Luxoro-Kurz, Vinolok e Ve-
tropiù. L’evento, il primo del
settore in presenza nel Sud Italia,
ha riscosso un enorme successo.
Alla presentazione delle novità di
mercato da parte degli sponsor è
seguito un interessante contributo
di Luca Fois, docente di design al

Politecnico di Milano sulle nuove
tendenze nel wine packaging e sui
cambiamenti che la pandemia ha
comportato. Sostenibilità, tecno-
logia e iper-personalizzazione

sono i trend di settore maggior-
mente in voga. I partecipanti
hanno avuto modo di incontrare
vari partner toccando con mano i
prodotti proposti; a seguire un

pranzo in cui l’artista Massimi-
liano Gosparini ha intrattenuto gli
ospiti con un live painting ripro-
ducendo un’inedita storia ambien-
tata nell’Isola di Pantelleria.
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PER LE AZZURRE GUIDATE DA ANTERI PRIMA SCONFITTA NELL’ESORDIO DI CAMPIONATO

Lo scorso fine settimana lo
Sport lilybetano ha regi-
strato una serie di gare di

Campionato e di Coppa. Il Mar-
sala Calcio ha subito una scon-
fitta amara nella ottava giornata
di Campionato di Eccellenza
Girone A, contro l’Oratorio SS
Ciro e Giorgio Marineo. Il 3-0
finale non rispecchia il reale an-
damento di un match in cui i
giovani azzurri guidati da Mi-
ster  Fabrizio Daghìo, hanno
mancato diverse occasioni: due
traverse, una per tempo, un ri-
gore sbagliato da Calagna e un
clamoroso errore di Carovana
che, solo davanti al portiere av-
versario, ha sparato alto il pal-
lone di un possibile pareggio.
Niente C 1 per il Calcio a 5 di
Marsala Futsal e Primavera
Marsala in quanto impegnate
nei match della seconda gior-
nata di Coppa Italia Sicilia; il
Futsal di Marco Anneri ha vinto

nettamente contro il Mazara, i
ragazzi di mister Figuccio in-
vece, hanno rimediato una
sconfitta contro il San Vito per
4 a 1. In compenso però le due
società, hanno lasciato spazio al
settore giovanile. Nel Campio-
nato Giovanissimi regionale
Under 14, la Primavera ha rime-
diato una sconfitta nella terza
giornata, perdendo 6 a 2 contro

la Libertas Borgetto. Nel campo
di Pianto Romano invece, si è
tenuta la presentazione dei gio-
vani del Marsala Futsal caro al
Presidente Paolo Tumbarello;
presente lo staff al completo con
tanta voglia di crescere un vi-
vaio di giovani atleti. Questi gli
impegni: ieri hanno esordito nel
Campionato Under 19 i ragazzi
di Mister Costigliola incaca

contro il Caresse di Partinico;
lunedì 8 novembre farà il suo
ingresso in campo per il Cam-
pionato, l’under 15 allenata da
Alessandro Laudicina, appunta-
mento alle ore 18.30 presso la
struttura della Cantera di Pianto
Romano. Pure di sconfitta si
parla in casa del Marsala Calcio
Femminile, le biancoazzurre
dell'Academy Sant’Agata ne

hanno fatto 3 alle ragazze di
coach Valeria Anteri ancora
molto giovani e con una squa-
dra rimessa a nuovo. Ma sono
molti i segnali positivi provenuti
da capitan Cucuzza e compagne
in Eccellenza e che in casa, nel
prossimo impegno, gioche-
ranno in casa, nell’impianto del
“Mariano Di Dia” di Strasatti
contro il Monreale. [ c. m. ]

Sport: battuta d’arresto per il Calcio marsalese,
le società di Futsal puntano sui giovani atleti
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IL PUGILE DELLA MARSALA RING HA VINTO ALLA FINE DEL PRIMO ROUND

Si sono svolti a Mondovì (CN) dal 23 al 25
ottobre i Campionati italiani di pugilato ca-
tegoria Schoolboy. La Marsala Ring ha par-

tecipato con il pugile Kevin Capuano nella
categoria Kg 75, vincendo il titolo italiano. Ca-
puano, dopo aver vinto i Campionati regionali a
Catania lo scorso settembre battendo al primo
round l’agrigentino Amor, si è qualificato per i
Campionati interregionali di Pescara dove ha bat-
tuto in finale, sempre al primo round per sospen-
sione cautelare, il pugile di casa Niass,
approdando così alle finali di Mondovì. Qui Ca-
puano ha dimostrato di essere il più forte della ca-
tegoria, vincendo ancora in semifinale al primo
round contro il pugile del gruppo sportivo FF.OO.
della Polizia di Stato. Con la vittoria nel match fi-
nale ai punti sull’emiliano Lucini, il pugile della

Marsala Ring porta a casa il titolo di Campione
d’Italia che mancava da Marsala dal 2012. Un
grande plauso va all’atleta e a tutto lo staff, dai
maestri Enzo Minardi, Giuseppe Tumbarello e An-
drea Arini.

Box: il marsalese Kevin Capuano
campione italiano Schoolboy

ORGANIZZATA DAL CIRCOLO VELICO DI MARSALA TERMINERÀ IL 10 DICEMBRE

Al via il Campionato Italiano di Kite Wave
2021. Organizzata dal Circolo Velico di
Marsala, la regata, valida come prima tappa,

si svolgerà, a seconda delle condizioni meteo, in un

periodo che va da ora fino al prossimo 10 dicembre
2021. Il campo di regata sarà lo specchio di mare
antistante zona Biscione, nel Comune di Petrosino,
già protagonista del Campionato italiano Wave
2019. In questo lasso di tempo, gli organizzatori do-
vranno scegliere il momento giusto e la perturba-
zione migliore, alla ricerca dell’onda perfetta, per
dare il via alla spettacolare competizione. A discre-
zione del Comitato di Regata e del Comitato Orga-
nizzatore, alla gara saranno ammessi un numero
massimo di 24/32 atleti che potranno gareggiare
nelle classi Junior, Senior, Master, Gran master. Il
programma dettagliato della regata verrà pubblicato
all’accensione del semaforo verde.

Kitesurf, prende il via la prima tappa
del Campionato italiano al Biscione

CONTINUA DALLA PRIMA

[ Torre Sibiliana del Comune di Petrosino: sarà un
Museo ] - “Oggi compiamo un bel passo in avanti
nella realizzazione di questo grande progetto per il
quale la nostra Amministrazione ha lavorato tanto
in questi anni – sottolinea il Sindaco Gaspare Gia-
calone -. La Torre e la Casa dell’Acqua diventeranno
beni comuni e verranno ristrutturate per essere ac-
cessibili e fruibili per tutti”. La Casa dell’Acqua,
dopo l’intervento di restauro conservativo, verrà uti-
lizzata come futura sede del Museo della civiltà con-
tadina con annesso spazio di ristoro. La Torre
Sibiliana diventerà, invece, sede del Distretto Cul-
turale Evoluto Art’Oasis. Inoltre, nel quartiere Gio-
berti è previsto uno spazio che ospiterà una futura
opera di Oasi d’Arte, un’area giochi per bambini,

l’installazione di tre moduli prefabbricati in legno
da adibire a servizi per il quartiere e, infine, la ri-
strutturazione del porticato esistente per la realizza-
zione di uno spazio per attività ludiche.


